



Feuerwehr-Nachrichten

Sieben Jahrzehnte vollendet. Am Sonntag, dem 28. März dieses Jahres vollendete der Ehren-Brandmeister der Freiwilligen Feuerwehr der Stadt Köflach, Franz Rosegger, sein 70. Lebensjahr. Aus diesem Anlasse fanden sich Wehrhauptmann und Bezirksfeuerwehrwart Rudolf Reif, dessen Stellvertreter Franz Reinbacher, Brandmeister und Kassier Karl Gietler sowie Fahr- und Maschinenmeister Brandmeister Otwald Brezina am Freitag, dem 26. März 1971, im Eigenheim des Jubilars ein, brachten namens der Stadtfeuerwehr ihre Glück- und Genesungswünsche dar und überreichten ein Ehrengeschenk. Wehrhauptmann Reif zeigte in seiner



Ansprache auf, das Franz Rosegger vor 33 Jahren (1938) der Feuerwehr Köflach beitrug, viele Jahre die Funktion des Fahr- und Maschinenmeisters ausführte und auf Grund seiner verdienstvollen Tätigkeit einstimmig zum Ehren-Brandmeister gewählt wurde. Rosegger ist auch Träger der Medaille für 25jährige eifrige und ersprießliche Tätigkeit auf dem Gebiete des Feuerwehr- und Rettungswesens. Dem Jubilar möge noch ein schöner Lebensabend beschieden sein. Allen diesen guten Wünschen schließt sich auch das Heimatblatt gerne an.

k. k.